
� Interrogazione n. 1215
presentata in data 12 ottobre 2004
a iniziativa del Consigliere Favia
“Costituzione di una banca per la raccolta del sangue cordonale”
a risposta orale urgente

Premesso:
che appare opportuno incoraggiare la ricerca e l’utilizzo di cellule staminali come terapia di

numerose gravi malattie, non solo ematologiche;
che, pertanto, sarebbe una notevole conquista, per le Marche, avviare la raccolta di sangue del

cordone ombelicale sia per interventi autologhi che eterologhi;
che l’avvio della raccolta consiglierebbe la costituzione di un’apposita banca;
che si ha notizia che la Regione Marche sta elaborando l’attuazione di quanto sopra assieme alla

cattedra di ematologia del prof. x e al centro trasfusionale del dott. y che garantiscono elevati livelli
qualitativi e professionali

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore alla sanità per conoscere lo stato del progetto di
raccolta del sangue cordonale e della realizzazione della relativa banca e se, come sarebbe
auspicabile, verranno stanziati i fondi necessari nella finanziaria 2005 in elaborazione affinché il
progetto veda la luce nel corso del prossimo anno.


